



6 Pièces

1100 m²

Réf. L0079PV

3 750 €

Ste Lucie de Porto-Vecchio

Maison à louer (20144)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa avec Vue Mer, Piscine à Débordement et Accès Privé à la Plage. À proximité de Pinarello, cette villa de plus de 200m² avec piscine à débordement et jolie vue mer vous propose une cuisine toute équipée ouverte sur le salon, deux premières chambres avec leurs salles d'eau respectives. À l'étage, vous disposerez d'une belle suite parentale avec sa terrasse intimiste. Un studio attenant et indépendant est également mis à disposition. Accès à la plage de Villata à pieds (700m). L'environnement est très calme, vue sur la baie de Pinarello et sa tour Génoise.

Villa with Sea View, Infinity Pool and Private Beach Access. Near Pinarello, this villa of over 200m² with infinity pool and lovely sea view offers a fully equipped kitchen opening onto the living room, two first bedrooms with their respective shower rooms. Upstairs, you'll find a beautiful master suite with its own intimate terrace. An adjoining independent studio is also available. Access to Villata beach on foot (700m). Very quiet setting, overlooking the bay of Pinarello and its Genoese tower.

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

